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Acta Nº 12/08 - En Montevideo, a los veintisiete días del mes de agosto de 2008, se reúne el 
Consejo Científico del Área de Física en el Instituto de Física de la Facultad de Ingeniería. 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Alejandro Romanelli, Tabaré Gallardo, Gonzalo Abal y Ricardo 
Marotti. 
Ausentes con aviso: Lic. Federico Benítez 
 
Hora: 13:35 comienza la sesión. 
 
1.- Consideración de Acta No. 11/2008 del 6 de agosto de 2008 
Resolución: Se aprueba sin modificaciones. 

UNANIMIDAD 5/5 
2.- Informe de reunión de Comisión Directiva del 14 de agosto de 2008. 
El Dr. Martí informa: 
_ En la reunión de Comisión Directiva del 24 de julio de 2008 se discutió el tema del 
presupuesto y se continuará con esta discusión en próximas sesiones.  
_ Se recibió la visita del Pro-rector de Investigación Prof. G. Randall, quién informó en sala de 
los programas de la CSIC. 
 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 

3.1.-  Comisión de Becas. PEDECIBA-ANII 
El Dr. Romanelli informa sobre la última reunión de esta comisión. 
Se propuso a la ANII que estudiantes extranjeros puedan acceder a las becas sin el 
requerimiento de los dos años de residencia. 
Sobre el tema de las fechas de los llamados a becas se elaboró un documento que propone 
aceptar en carácter excepcional inscripciones condicionales de estudiantes que aún no han 
completado la etapa previa a los posgrados de PEDECIBA. 
Resolución: Tomar conocimiento de la propuesta. Manifestar el acuerdo con el espíritu 
general de la misma y la necesidad que la ANII haga más de un llamado por año. El 
Coordinador llevará a Comisión Directiva las consideraciones vertidas en sala respecto al 
carácter excepcional, plazos y limitaciones en el número de actividades. 

 UNANIMIDAD 5/5 
4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSTGRADOS. 

4.1.- Solicitud de ingreso a la Maestría. – Lic. Marcela Peláez. 
Haciendo suya la recomendación de la Comisión de Posgrado esta Comisión sugiere la 
admisión de la Lic. Marcela Pelaéz a la Maestría en Física. 
Resolución: Elevar a Comisión Directiva para su consideración la admisión de la Lic. Marcela 
Pelaéz a la Maestría en Física. 

        UNANIMIDAD 5/5 
4.2.- Solicitud de ingreso a la Maestría. – Lic. Lucía Duarte. 

Haciendo suya la recomendación de la Comisión de Posgrado esta Comisión sugiere la 
admisión de la Lic. Lucía Duarte a la Maestría en Física. 
Resolución: Elevar a Comisión Directiva para su consideración la admisión de la Lic. Lucía 
Duarte a la Maestría en Física. 

        UNANIMIDAD 5/5 
 
 
 



 

Acta CC/12/2008   
27 de agosto 

 de 2008 
Pág. 2 

 
 
4.3.- Solicitud de ingreso a la Maestría. – Lic. Sofía Favre. 

Haciendo suya la recomendación de la Comisión de Posgrado esta Comisión sugiere la 
admisión de la Lic. Sofía Favre a la Maestría en Física. 
Resolución: Elevar a Comisión Directiva para su consideración la admisión de la Lic. Sofía 
Favre  a la Maestría en Física. 

        UNANIMIDAD 5/5 
4.4.- Solicitud de ingreso a la Maestría. – Lic. Pablo Pais. 

Haciendo suya la recomendación de la Comisión de Posgrado esta Comisión sugiere la 
admisión del Lic. Pablo Pais a la Maestría en Física. 
Resolución: Elevar a Comisión Directiva para su consideración la admisión del Lic. Pablo Pais 
a la Maestría en Física. 

        UNANIMIDAD 5/5 
4.5.- Seminario “Posgrados en la Universidad de la República: situación y 

perspectivas” 
La Comisión Académica de Posgrado de la Universidad de la República (CAP) invita a la 
Comisión de Posgrado del Área de Física al Seminario  “Posgrados en la Universidad de la 
República: situación y perspectivas”  a desarollarse el viernes 29 de agosto de 9:00 a 17:00 hs 
en el Salón 38 de la facultad de Ciencias Económicas y de Administración. 
Resolución: Darse por enterados de la invitación recibida. 

        UNANIMIDAD 5/5 
5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCION.  

5.1.-  Página web. 
Se informa que el Dr. Abal junto al Coordinador del Área entrevistarán a dos personas en 
relación a este tema. 

 
5.2.- Contratación de Técnico Mecánico como Ayudante de Antonio Sáez. 

Las bases fueron aprobadas mediante consulta por e-mail. El aviso fue publicado en el Libro 
de los Clasificados del País el domingo 16 de agosto. 
Resolución: Integrar la comisión que entenderá en este llamado por el Encargado del Taller, 
el Sr. Antonio Sáez y los Dres. Ferrari y Nuñez.  

        UNANIMIDAD 5/5 
 5.3.- Certificado de Estudios de Profundización en Física para Docentes de 
Enseñanza Media (PEDECIBA_ANEP_ANII). 
Fue elevada a la Comisión Directiva la propuesta solicitada de asignación de recursos para los 
laboratorios de Física firmada por  los Dres Nuñez, Gambini y Mora. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

        UNANIMIDAD 5/5 
5.4.- Solicitud de fondos: Encuentro Anual de Astronomía 2008. 

El Encuentro Anual de Astronomía 2008 se llevará a cabo el 11 de octubre de 2008 en el salón 
de actos de la Facultad de Ciencias, organizado por la SUA. Se solicita ayuda financiera de 
U$S 500. (quinientos dólares). 
Resolución: a) Apoyar la realización del Encuentro Anual de Astronomía y contribuir con U$S 
500 para la organización del mismo. b) Sugerir al Dr. Gallardo que elabore un documento para 
ser elevado a Directiva solicitando fondos. 

        UNANIMIDAD 5/5 
(Sale de sala el Dr. Arturo Martí) 
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5.5.- Propuesta de Actividad Interdisciplinaria. MEDYFINOL'08 
La XVI Conference on Nonequilibrium Statistical Mechanics and Nonlinear Physics 
(MEDYFINOL'08) se realizará en Punta del Este, Uruguay, del 1 al 5 de Diciembre de 2008. Se 
solicita al área apoyo económico por un monto de U$S 800 (ochocientos dólares) en el marco 
del llamado a Actividades Interdisciplinarias del PEDECIBA. Se enviaron pedidos similares a 
las Áreas de Matemática y Biología. La solicitud global es de 4.800 dolares y se destinará a la 
exoneración e la inscripción y ayuda financiera para gastos de alojamiento de investigadores y 
estudiantes de posgrado uruguayos. 
Resolución: a) Apoyar con U$S 800 como contrapartida del eventual apoyo que realice la 
Comisión Directiva. b) Elevar a Comisión Directiva. 

        UNANIMIDAD 4/4 
 (Entra a sala el Dr. Arturo Martí) 

5.6.- Fondos ingresados al Área.  
El 15.08.2008 la Administradora del PEDECIBA informó que el MEC realizó el depósito 
correspondiente a tres duodécimos de los 33 millones así como el saldo de 250.000 que 
restaban depositar de los tres duodécimos depositados el mes anterior. (se completan 6 
duodécimos de la partida 2008). Al Área de Física ingresaron en esta oportunidad 1.085.450 
(el 35% correspondiente a los grupos será  distribuído a fin de agosto, coincidiendo con el 
informe mensual de saldos de cada grupo). 
Resolución: a) Tomar conocimiento. b) Colocar en el orden del día de la sesión del 23 de 
setiembre el tema: Integración de los Grupos. 

        UNANIMIDAD 5/5 
5.7.- Presupuesto del Área. 

Se informa del saldo partida 2007. 
Se rectificó el cuadro de la distribución de Fondos 2008 del área con las variaciones ocurridas: 
nuevas becas de iniciación a la investigación, reliquidación retroactiva al 10.03.08 Técnico 
Mecánico; previsión para nuevo Técnico Mecánico a partir del 01.10.08; licencia sin sueldo 
Alicia Ocaso por tres meses a partir del 01.08.08; extensión horaria Jimena Rodríguez a partir 
del 01.08.08, etc. 
Resolución: Mantener en el orden del día. 

        UNANIMIDAD 5/5 
5.8.- Próxima sesión. 

El Coordinador informa que no estará en el país la próxima sesión. 
Resolución: a) Se aprueba la licencia del Dr. Martí la semana del 8 al 12 de setiembre de 
2008. b) El Dr. Romanelli será Coordinador durante esa semana c) La  Dr. Frins será miembro 
titular del Consejo en su sesión del 10 de setiembre de 2008. 

        UNANIMIDAD 5/5 
 
 
 
 

 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador  
Área de Física 
AM/jrc 


